

BOLETIN INFORMATIVO AGOSTO 2018

Antonio de Jesús Lira

REPÚBLICA

BOLIVARIANA

DE VENEZUELA

MATURÍN ESTADO MONAGAS

E-mail: prosirius@hotmail.com

Móvil: 0416-323 30 28 / 0426-398 2778

Fraternal saludos amados hermanos. Agradecemos a Dios por darnos la vida hasta hoy y guardarnos en la fe y en el servicio de en Su obra. Como lo expresamos en cada edición, reiteramos nuestro profundo deseo por su bienestar espiritual, físico y humano junto a su familia y toda la hermandad.

Ya es hartito conocido la experiencia que estamos viviendo en Venezuela, pero damos

gracias a Dios por los que hemos estado resistiendo la situación porque Él nos ha dado la fortaleza para sostenernos en la lucha. Esperando y confiando que situación pasará.

Iglesia en Maturín centro.

La hermandad atiende la adoración al Señor fielmente, superando la falta de transporte, a veces caminando bajo el sol o lluvia largos trechos.

Entrenamiento. Dado que varios hermanos de los más activos en la iglesia se han ido a otros países, buscando solución económica y social para sus familias, esto ha causado déficit en la ayuda en la obra, pero como para los que aman a Dios todas las cosas ayudan para bien, en este caso se trata de los varones menos activos, por ser más nuevos o penosos, pero siendo hermanos fieles han entendido la importancia de involucrarse y ayudar en las actividades de la iglesia, y se han dispuesto a recibir orientación y

entrenamiento básico para poner sus talentos al servicio.

Evangelismo. Hemos iniciado un nuevo formato en el horario, de nocturno a diurno, para atender los estudios bíblicos con los no cristianos, esto por los riesgos que implica desplazarse por las calles en la noche.

Nuevo contacto. En este mes se incorporó otro estudiante: **WOLFGANG ENRIQUE SALAZAR CABELLO (36)**. Ingeniero y profesor de guitarra clásica. Católico practicante. Ha mostrado interés en querer aprender de la Palabra. Oremos por la salvación de esta alma.

Hasta aquí este boletín. Amados hermanos, por favor, sigamos orando por Venezuela y particularmente, por la obra de Dios.

Estoy muy agradecido por su compañía con sus oraciones y por participar conmigo en este esfuerzo por el reino. Si Dios permite, será hasta la próxima edición, mientras tanto,

deseamos que Dios los siga bendiciendo
ricamente, adiós.

En el amor de Cristo,
Antonio y familia.